

La ganaderías locales de Daniel Ruiz y de Samuel Flores estarán presentes en la Feria de Taurina de Albacete

que nos visitan este año, destacando especialmente a Sebastián Castilla, Pereda, Talavante y Manzanares, quien está en un momento clave, al mismo tiempo que también lamenta la ausencia de José Tomás, pero entiendo que después de tantos años debe probarse antes de torear en las mejores plazas.

Para López Cabezuelo no hay ninguna duda sobre la calidad del cartel taurino de este año y es por ello que muestra su preocupación por que todo salga bien, "puesto que ha habido mucho esfuerzo y trabajo en la combinación de carteles. Sin embargo, el éxito también depende de la suerte y del tiempo, que a veces debilita un espectáculo que podría haber sido extraordinario", apunta, recordando a todos los aficionados que Enrique Ponce el año pasado se jugó la vida bajo la lluvia y sin espectadores.

Samuel Flores, por primera vez en la Feria

Como no podía ser menos, esta Feria Taurina contaremos con la mejores ganaderías, de las cuales dos son locales: **Daniel Ruiz Yagüe y Samuel Flores**, "esperada con gran expectación, puesto que es la primera vez que este ganadero lidia una corrida de toros en Feria, aunque sí ha estado en corridas de Asprona y en la década de los noventa trajo una novillada extraordinaria", apunta Ángel Gómez, resaltando la pureza y la presentación de los toros de Samuel Flores, lo que siempre es una garantía.

Otro debut en Albacete será el de **Adolfo Martín Andrés** en la corrida del día 9, "de un atractivo extraordinario precisamente por el hierro que se va torear", opina López Cabezuelo, recordando la rapidez y la habilidad con la que corrían los toros por la finca de Cáceres cuando fue a visitar la ganadería y asegurando que llaman la atención por su musculatura, presencia y movimientos.

Tras el éxito del año pasado con el indulto del **toro "Gastasuelas"** propiedad de



Sin lugar a dudas, la principal materia prima de la Fiesta Brava es el toro. En la foto, ganadería de Samuel Flores.

Fernando Domecq del que la prensa especializada a nivel nacional ha dicho que ha sido el mejor toro indultado en los últimos años, este año vuelve a visitarnos Marqués de Domecq, una ganadería que está atravesando un gran momento y en la que el Concejal tiene depositada toda su confianza.

Para el gerente de la Plaza de Toros de Albacete, Ángel Gómez, en general todas las ganaderías que vienen son de un alto nivel: "Las novilladas de Collado Ruiz y de Nazario Ibáñez, que el año pasado se

llevó el premio al mejor novillo; en rejones tenemos la garantía de Fermín Bohórquez y en las corridas de toros vienen las mejores ganaderías; Núñez del Cuvillo este año lleva un momento pletórico; la presentación de los toros de Marqués de Domecq es impecable; Samuel Flores que ya sabemos cómo presenta los toros; y José Luis Marca que está muy ilusionado con la camada de toros que tiene para Albacete", enumera, conformándose con que los toros vuelvan a embestir como el año pasado.

Una corrida mixta, novedad este año

Ante la propuesta por parte de la empresa Taurodelta de hacer una corrida mixta, Rafael López Cabezuelo confiesa que en un principio tuvo sus dudas, sin embargo, a decir por los resultados en taquilla, ahora reconoce que ha sido un gran acierto, además de permitir que en la corrida de rejones del día 14 estén en cartel Sergio Galán, Diego Ventura, y Leonardo Ventura, "tres grandes rejoneadores que

La Escuela Taurina de Albacete está dando magníficos profesionales a la Fiesta Brava.

